
 

COMMISSION ETHIQUE ET VALEURS SOCITALES 

 
Procès-verbal N°4 

Réunion du 30 janvier 2025. 
 

 

Début de séance à 17 heures 30. 

– Présents : Marie-Line BALDASS, Laurence SIBIEN, Chrystelle FERRIE, Valérie 

LASCOUREGE, Philippe COLLADO, Patrice GOUE et Kévin THIERRY. 

– Excusées :  Leslie DELRIEU, Carole DUTOUR, Xavier BORDERIES et Joël MESTRE. 

 La Présidente de la commission ouvre la séance en remerciant l'ensemble des membres 

présents à cette réunion.  

 

Nous avons le plaisir d’accueillir parmi nous, Jérôme BOSCARI qui nous fait l’honneur 

d’assister à notre réunion pour prendre connaissance de l’avancée des travaux, nous faire part de ses 

suggestions  avant de  présenter le projet lundi 03 février prochain, en comité directeur pour validation. 

Fil Rouge  

Romain PORTELA rejoins le groupe pour nous faire un retour de son investissement dans 

notre commission.  Ce dernier ainsi que Kévin  nous font part de leur participation au plateau U13 

qui s’est déroulé à Malause, samedi après-midi dernier. Au cours de cette manifestation, un interview 

a été réalisé auprès de joueurs, éducateurs et parents qui se sont pris au jeu à ce qui leur étaient 

demandés. L’ensemble des personnes ayant participé à cet échange ont adhéré au projet que nous 

portons qui est le « mieux vivre ensemble » Le club recevant a adressé un message à Romain faisant 

état de son enthousiasme d’une telle initiative. 

 Romain va réaliser une affiche de cette manifestation, faire un résumé écrit  de ces interviews 

pour les diffuser sur le site du district (la partie audio n’étant pas exploitable). Afin d’améliorer les 

conditions d’intervention Jérôme a commandé un micro. 

 Dans la continuité du projet, Kévin et Romain se proposent de se rendre sur des plateaux de 

jeunes, au moins une fois par mois pour effectuer les mêmes démarches que précédemment.  

 L’idée qui a été mise en avant par les membres de la commission est de se rendre très 

prochainement sur un plateau féminin puis sur une rencontre de foot à 11, au cours du mois de février. 

 

 Fiches Pédagogiques : 

Après modifications pour partie et présentation à Jérôme des fiches pédagogiques par 

catégorie (U6/U9 – U10/U13 – U14/U19), celles-ci sont validées. De fait nous devons après être 

entérinées par de CD les « insérer » dans la « Boite à Idées » crée par Romain et disponible sur le site 

du District. 

L’étape suivante est la présentation aux tuteur(rices) du projet dans sa globalité pour mise en 

œuvre dans les clubs. C’est pourquoi la prochaine réunion est planifiée pour le mardi 18 février 

2025 à 19 heures en présence des tuteurs des emplois civiques. 

 

La séance est levée à 20 heures. 

                      Le secrétaire de séance,                                            La Présidente, 

 

                        Philippe COLLADO                                      Marie-Line BALDASS 

 (ORIGINAL SIGNE) 


